

Light up! Brush up!

じ た そんちよう あか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゆたいてき まな つづ じぶん
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

ぜん きしゅうりよう ふ かえ こうき い 前期終了！ 振り返りをして後期に生かす！

1年生102日、2・3年生103日の前期が終了しました。授業や行事等を通して、なかまや先生たちと協働し、「自他を尊重し、主体的に学び続ける力」をぐんと伸ばした生徒たち。通知欄の所見欄に、具体的ながんばりが書かれていますので、ご家族でご覧いただき、がんばりを認めていただければうれしく思います。

10月10日(木)、菊池市教育委員会による学校訪問があり、教育関係の皆様から、七城中の取組に対し、「生徒たちが集中して学んでいる」「生徒と先生の関係が良好である」「家庭との連携を大切にしている」「学校が美しい」「(ビオトープづくり)中学生がコンクリートを使って作業するなんてすごい」「タブレットを積極的に活用している」など、元気の出る意見を沢山いただきました。中でも学校として一番うれしかったのは、「笑顔が多く、学校や教室、職員室の雰囲気がとても明るい。」という言葉です。学校教育目標の中に「ライトアップ」の文字がありますが、自分たちの姿を通して「ライトアップ」を表現できたことは大きな自信となりました。

生徒も先生もそれぞれに前期の振り返りを行い、学んだことや反省したことを後期にしっかりとつなげ、さらにライトアップ、ブラッシュアップしていきます。



中体連駅伝大会に向けた練習



市教育委員会
学校訪問
(国語の授業)

財務省協力
租税教育



全校生徒による里山ビオトープづくり

<保護者・地域の皆様 いつもご支援ありがとうございます>

前期、大変お世話になりました。授業参観や行事、PTA活動等で学校に足を運んでくださったり、部活動の送迎や交通指導等で陰から支えてくださったり、学校のためにたくさんのご尽力を賜りました。心より感謝申し上げます。後期も共にスクラムを組んで、さらに活気ある七城中にしていきたいと思ひます。ひきつづきご支援のほどよろしくお願いいたします。少しずつ寒くなってまいりました。お身体ご自愛ください。(10月9日付で、「七城中学校における制服の見直しについて(お知らせ)」のプリントを発行しております。HPにも掲載していますので確認願ひます。)

七城中
ホームページ
2次元コード

